

Gautier manque le hat-trick pour Europcar

Déçu. Quatrième de l'étape, le Costarmoricain avait du mal à cacher sa déception d'être passé si près de la victoire.

« **Jamais deux sans trois...** » Forcément, cela lui a traversé l'esprit. Après les victoires de Thomas Voeckler, mardi, et de Pierre Rolland mercredi, Cyril Gautier se voyait valider ce fameux dicton pour son Europcar. « **Pour moi, pour l'équipe, pour les copains.** » Pour la première fois depuis ses débuts sur le Tour, en 2010, le Guingampais est parvenu à se glisser dans cette fameuse échappée qui irait « **au bout pour la gagne** ». « **J'avais dans la tête d'être devant** », dit-il. Encore fallait-il en avoir les moyens, avec les ascensions du Grand Cucheron et du Granier en hors-d'œuvre de cette plus longue étape du Tour. Des 19 coureurs partis à l'avant dès le départ, ils n'étaient plus que cinq rescapés après cet enchaînement. « **Mais l'important n'était pas d'être à l'avant, c'était de la mettre au fond, et je n'ai pas pu le faire...** »

Cyril Gautier n'a pourtant pas grand-chose à se reprocher. Il est juste tombé sur plus fort que lui. Dans le final, alors qu'il était le plus jeune de la bande, il a manœuvré en se glissant en dernière position du groupe. « **Mon but était de laisser faire et d'arriver à cinq au sprint. Malheureusement, les deux sont partis et cela a faussé la donne.** » Le scénario que redoutait Andy Flickinger, son directeur sportif, qui était derrière en voiture. « **Ça s'est fait au physique, Cyril a bien couru, il n'a pas fait trop d'efforts, mais Millar et Péraud sont des coureurs costauds et expérimentés. Ce sont les deux qui m'inquiétaient le plus.** »

Pour Cyril Gautier, le rêve s'est envolé. « **Je n'étais pas si mal, assure-t-il. J'ai lancé le sprint aux 400 m,**



Cyril Gautier n'a pas grand-chose à se reprocher.

mais je n'ai pas pu revenir. Je termine 4^e, je ne vais pas cacher que je suis déçu. » Il n'était pas le seul. Flickinger avait un petit pincement au cœur pour son coureur. « **Je suis déçu pour lui, s'il avait gagné, l'histoire aurait été belle. Mais je suis content du comportement général de l'équipe.** »

Le hat-trick qui aurait été historique pour une équipe française, attendra donc pour Europcar. Mais Gautier ne désespère pas d'offrir cette troisième victoire d'étape aux hommes verts, d'ici l'arrivée à Paris : « **Je vais retenir de cette journée qu'il faut persévérer. On me reverra d'ici la fin du Tour** ».

Gérard GOURMELON.

Ouest-France
14-15 juillet 2012

Tour de France 2012



La célèbre échappée fleuve

Parti à 19, le groupe de tête s'est peu à peu effiloché au rythme des difficultés de l'étape. La sélection a été particulièrement sévère dans la fin du col du Granier après lequel, il n'est plus resté que cinq coureurs en tête (Gautier, Martinez, Millar, Péraud et Kiserlovski). Ces derniers iront au bout à Annonay.

